

わかしお

倉敷市立下津井東小学校
学校だより
令和3年4月13日第2号

＜入学生の様子＞ 今年の入学式も、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、在校生と来賓の皆様の参加は見合わすことになりました。しかし、6年生の〇〇 〇〇さんが新入生5名の前に立ち、「お迎えの言葉」を堂々と述べました。**お天気に恵まれた、ほのぼのとした入学式でした。**



入学式で、3つのお話をしました。

「一つ目。元気な子どもになりましょう。」

元気な子どもでいるためには、早寝・早起き・朝ごはん。規則正しい生活をするのが大切です。また、業間休みなどは友達としっかり遊んでください。

「二つ目。話は目と耳でしっかり聞きましょう。」

これから国語や算数などいろいろな勉強をします。大切なことを聞き逃さないよう、話す人の顔を見て、お話を聞くようにしましょう。

「三つ目。友達と仲よくできる1年生になりましょう。」

どの友達にも優しくして、仲よくするようにしましょう。1年生だけではなく、2年生から6年生までのお兄さん・お姉さんたちとも楽しく遊べるようにしましょう。

明日から下津井東小学校でお兄さん、お姉さんたちとの暮らしが始まります。交通事故に遭わないように気をつけて、元気いっぱい、笑顔いっぱいの毎日にしていきましょう。

1年生の保護者の皆様、お子様のご入学おめでとうございます。本日入学した5名の1年生が、毎日、笑顔と希望に満ちてはつらつと登校できるよう、教職員一同、心を一つにして日々の教育活動に取り組んでまいりたいと思います。どうぞ、本校の教育活動に対しまして、ご理解とご協力のほど、お願い申し上げます。

最後になりましたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、本日はやむを得ず不参加となりました地域の皆様にもこの場を借りて厚くお礼申し上げます。今後とも温かく見守っていただきますようよろしくお願いいたします。